



Aspirantes presidenciales de Morena acumulan 738 quejas por presuntos actos anticipados de campaña

Los aspirantes presidenciales de Morena, quienes decidieron iniciar su periodo de precampaña antes de lo que establece la ley, han acumulado, de 2022 hasta el 14 de julio de 2023, 738 quejas relacionadas con actos anticipados de campaña o precampaña.

De acuerdo con un informe de la Unidad Técnica de lo Contencioso electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), en 2022 se registraron 110 quejas, mientras que en lo que va del 2023 se han registrado 628.

Morena y sus aspirantes no son los únicos que violan la ley electoral, la alianza Va por México, conformada por los partidos PAN, PRI y PRD, emularon a su contrincante y decidieron comenzar su proceso de selección de candidato presidencial antes de tiempo, por lo que sus aspirantes, así como un líder de partido ya tienen su colección de quejas. Según el documento, el aspirante con el mayor número de quejas, hasta el 14 de julio de 2023, es Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación, con 298, todas referentes a la asistencia a eventos, así como la difusión de su imagen en medios digitales, bardas y espectaculares.

En la carrera por número de quejas sigue la jefa de Gobierno con licencia, Claudia Sheinbaum, con 199; éstas también relacionadas con la asistencia a eventos, campaña en medios y la promoción de su imagen en medios digitales y bardas.

De acuerdo con la información del INE, la oposición tiene, hasta este 14 de julio, 118 quejas, de las cuales, 15 son en contra de los líderes partidistas del PRI, PAN y PRD.

El que más quejas concentra es Santiago Creel Miranda, quien va por su tercer intento de ser candidato presidencial. De acuerdo con el conteo del INE, el presidente de la Cámara de Diputados lleva un total de 21 denuncias relacionadas con la asistencia a eventos, difusión en medios y expresiones.

La senadora Xóchitl Gálvez lleva 17 quejas, relacionadas con diversas expresiones y difusión en medios, mientras que en tercer lugar está Francisco García Cabeza de Vaca, exgobernador de Tamaulipas, con 16 quejas relacionadas a la colación de espectaculares.

<https://www.animalpolitico.com/politica/aspirantes-presidenciales-morena-738-quejas-actos-anticipados-campana>